

Save the date ! Quartiers en chantier Journée de lancement

citéz

Hes·SO // GENÈVE
Haute Ecole Spécialisée
de Suisse occidentale

Dans le cadre des RDV de l'urbanisme
Parcours à Carouge, le matin
Présentations au Pavillon Sicli, l'après-midi
Conférence et soirée d'ouverture, dès 18h00



Les six écoles HES genevoises unissent leurs compétences pour explorer le secteur Praille-Acacias-Vernets (PAV) et dessiner des futurs possibles.

Save the date ! Quartiers en chantier Journée de lancement

cité

Hes·SO // GENÈVE
Haute Ecole Spécialisée
de Suisse occidentale

Nous vous invitons à un premier voyage au coeur de Quartiers en chantier, le 17 octobre 2024 dans le cadre des Rendez-vous de l'urbanisme. Ce voyage est le premier d'une série de 5 voyages proposés tout au long des 24 mois du Quartiers en chantier pour découvrir et discuter les programmes pédagogiques et de recherche collaborative déployés dans le PAV par les hautes écoles.

Quartiers en chantier est un programme interdisciplinaire et novateur des six hautes écoles genevoises (HEPIA, HEG, HEAD, HEM, HEdS et HETS) qui tire un trait d'union entre les quartiers et les chantiers dont ils font l'objet dans une perspective de transition. Ce programme initié dans le cadre des 10 ans de CITÉ (Centre interdisciplinaire de la HES-SO Genève pour la transition de villes et territoires) invite à penser les grands enjeux du processus de transformation d'une portion de ville entière qu'est le PAV, une fois les planifications validées et le temps des premiers travaux engagés. Plus encore, il propose de croiser les approches disciplinaires en coopération avec les actrices du territoire pour penser la complexité d'un tel processus.

Quartiers en chantier a pour ambition de participer à renouveler les métiers, les savoirs et les pratiques de la ville de demain et d'enrichir les débats d'une ville en transition. Ceci au moyen d'une grande enquête étudiante, d'un riche programme de recherche collaborative et d'un ambitieux programme de valorisation avec et pour le public.

Collectivement, nous interrogeons comment «faire quartier en chantier» dans un contexte de transition, questionnant les liens avec les quartiers existants, les possibilités d'appropriation des travaux et de la création d'espaces partagés, la place de la biodiversité, la mémoire d'une histoire industrielle, ou encore la création de nouveaux modèles économiques.

L'objectif consiste à se saisir du chantier comme d'un moment particulier pour appréhender les manières de faire quartier et de penser le vivre-ensemble, dans le cadre des transformations urbaines majeures qui s'étendront ces quarante prochaines années dans notre canton.

Nous nous réjouissons de vous retrouver et vous accompagner dans cette aventure !

L'équipe CITÉ